



El PVEM abre opción de ir en una alianza

LUIS AYALA

“En otros partidos se pelean, comprando encuestas y carroñándose, el Verde irá solo o en unión sin pagar encuestas y la militancia será la que decida cómo ir”, aseguró el dirigente del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) José Alberto Couttolenc, durante una Convención de Delegados, en el municipio de Nezahualcóyotl.

El dirigente partidista reconoció que su partido ha sido llamado oportunista pero desde la minoría ha logrado crecer elección tras elección y hoy se ganó otros estados en unión con otros institutos políticos.

Couttolenc aseguró que en el Estado de México “está cabrón” pero el Verde será el cambio y prueba de ello es el apoyo de la gente que se ha manifestado en las zonas del sur, de Toluca, del Valle de México y más.

El Estado de México ya está “hasta la...” con un transporte caro, inseguro y contaminante; así es como está catalogado; a

▲ José Couttolenc reconoció que al Verde se le ha llamado oportunista pero, pese a ello, han logrado crecer en cada elección. Foto Especial

diario se cometen feminicidios, homicidios, asaltos y más, afirmó.

También mencionó que no hay partido bueno o malo, por ello el Verde busca ganar el Estado de México y se logrará con el apoyo de las personas, “en el Verde trabajamos, no nos rajamos y vamos para arriba”.

Luego de la toma de protesta de los delegados, Julio Cerecedo, delegado municipal, dijo que todos buscamos ser escuchados, otros partidos no dan oportunidad para crecer y este partido está abierto a la población que quiera trabajar. El verde será un partido que dará un cambio al estado.

Al evento donde se reunieron alrededor de mil personas, asistieron dirigentes de diferentes municipios mexiquenses como José Luis Duran Reveles, alcaldes de Tenango del Aire, Ocoyoacac, diputados locales y federales.

PVEM, con posibilidades de ganar en 2023: José Alberto Couttolenc

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

ADRIANA GARCÍA

NEZAHUALCÓYOIL, Méx.- El presidente del comité directivo estatal del PVEM en la entidad, José Alberto Couttolenc Buentello, afirmó que se puede sacar adelante al Estado de México con trabajo, esfuerzo, con ideas frescas y personas distintas, ante militantes de dicho partido.

Durante la convención de delegados del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en la entidad, quienes se reunieron en la explanada del palacio municipal de esa demarcación, el líder de ese instituto político dijo que su partido y cada uno de sus militantes se ha dedicado a trabajar a diferencia de sus adversarios políticos que pelean en las cúpulas, compran encuestas o se carroñan entre sí.

Rumbo al proceso electoral por la gubernatura de la entidad de 2023, expresó que el PVEM será un partido abierto, así



Se inició el diálogo con delegados.

como de acercamiento con los delegados y militantes, a fin de que las definiciones sean tomadas por todos.

"Hemos decidido que la familia verde va a mandar un mensaje fuerte, un men-

saje claro, en el proceso de 2023, ya sea que caminaremos por nuestra cuenta o ya sea que sumarán otros en una alianza electoral, no será un asunto de cúpulas o de arreglo en lo oscuro", dijo.

Señaló que serán todos los miembros de esa gran familia los responsables y quienes decidirán la mejor alternativa para defender su visión como mexiquenses.

En su discurso, tras mencionar algunos logros del PVEM, cuestionó a los presentes: ¿Si se puede o no sacar adelante al Estado de México?

"¡Sí se puede!, ¡sí se puede!", se escuchó en varias ocasiones como respuesta al líder estatal.

"Desde aquí les digo fuerte y les digo claro que en el verde le ching... en el Verde no nos rajamos, en el Verde vamos a seguir caminando para adelante mientras sea el líder", enfatizó.

TEMAS

JOSÉ COUTTOLENC informó que el Consejo Político les ha encomendado cuatro temas prioritarios.

TEMAS

Couttolenc Buentello informó que el Consejo Político les ha encomendado cuatro temas prioritarios: visitar todos los municipios para conocer el sentir de los mexiquenses como acción número uno.

En segundo lugar, ratificar y nombrar a los delegados regionales, especiales, distritales y municipales necesarios.

El tercer punto será construir canales de comunicación adecuados para tener cercanía con la militancia y con los simpatizantes.

En tanto que en cuarto lugar se contempla nombrar delegados ciudadanos de participación democrática, comunicó.

Al tomar la dirigencia recordó que han sumado liderazgos, ha habido pluralidad que lo ha llevado a ser una fuerza política resiliente.

4_80771250